



芝生化予定の西保育所園庭

い環境を整えてはどうか。
教育長 教育環境を整備することは大切です。財政や予算にかかわる問題ですので、市長部局と検討させていただきます。

冷房の完備をすべき

問 全国の各学校で、冷房を完備することについて議論がされている。ぜひ新年度予算に計上するべきではないか。

市長 予算要求があれば、財政も踏まえながら、最大限教育委員会の考えを実現できるように対応したいと思っています。

問 保育所施設の充実について、熱中症に対応したグラウンドの芝生整備が必要ではないか。

市長 新年度で、一保育所の芝生化をテストケースで検討します。

共同募金着服



梶谷 洋夫

問 社会福祉協議会(社協)の課長による「赤い羽根共同募金」の着服問題は市民の善意を踏みにじるものであり、絶対に許せない。市長はどのように考えているのか。

市長 善意を踏みにじるものであり、また、関係する方々の信頼を裏切ることになって、極めて遺憾なことだと思います。

全容解明への対応は

問 市から多額の補助金、また多くの指定管理事業等を委託している社協に対し、市長は全容解明に向けて、どのように対応したのか。

市長 10月25日付で社協会長宛てに実態解明と原因を究明し、再発防止策を早急に講じてほしいことを文書で申し入れ、それについての回答を頂きました。

問 着服事件は8月11日に判明したが、市長にはそれ以前に社協から報告されていたのではないかと。隠すつもりであったのではないかと。

市長 極めて失礼なこと。こちらが罪人みたいな言い方はやめてもらいたい。私に報告があったのは8月12日であり、それ以前にはありません。

問 社協の最高責任者は本来会長であるはずだが、実はそれ以上権限を持っている方が他に。それは市長ではないか。

市長 極めて失礼な話で全くそんなことはありません。

ペットの防災対策



櫻井 隆

問 ペットとの同行避難についてのガイドラインについて伺う。

総務部長 ペットとの同行避難に対応するガイドラインはまだつくっていません。犬・猫等は避難所に入れません。救助については

獣医師会の方をお願いしています。

専用の預かり施設を

問 避難所の外、例えば校庭・駐車場にペット専用の預かり施設を想定しているか。

総務部長 現段階では、場所は指定していませんが、災害の状況に応じてあらためて指定したいと考えます。

問 ケージやペットフードの備蓄について伺う。

総務部長 少なくとも3日から5日間程度のもの、移動に必要なものは、飼い主の方に用意していただきたい。県も日本獣医師会と協定を結んでいろいろ対策を考えていますので、参考にしたいと思います。

問 モデル避難所を決めてペットとの同伴の避難訓練を提案するがどうか。

総務部長 獣医師会そのものが2市2町広域にまたがっていますので、獣医師会の皆さんと話をし、どのようなガイドラインがいいのか、ペットの種類等もありますので、なお研究したいと思います。

行財政改革の取り組みは



大友 克寿

問 行政評価委員会による外部評価について、マンネリ化はないか。

市長 年数を重ね、パターン化されたりする中で、これはどうか、という部分はあるかもしれませんが、長く続けていくには(マンネリ化を)避けるようにしなければならぬと思います。

事業仕分け曖昧では

問 10月の「岩沼版事業仕分け」について、事業の選定方法は適当であったか。

副市長 まだまだ検討の余地はあると思います。今回は試行的に実施しましたが、いろいろなご意見を今後に生かしたいと思っています。

問 事業仕分けの目的や手法が、曖昧ではなかったか。

副市長 国で行っている事業仕分けは、削減するとい